

APPA

ASSOCIATION
DES PSYCHOTHÉRAPEUTES
PSYCHANALYTIQUES
DU QUÉBEC

REUNION SPECIALE DU COMITE EXECUTIF TENUE LE

Jeudi le 16 juillet 1992.

Présences: PELLETIER, Robert
PELSSER, Robert
BOURGAULT, Denise
LAPERRIERE, Réal
VAN GIJSEGHEM, Hubert.
LANOUILLE, Nicole

1. Colloque 1992 - Colloque 1993:

Bilan du colloque 1992 "l'Echo de l'enfance". La qualité du contenu des conférences est jugée insatisfaisante et décevante par plusieurs membres du Comité Exécutif.

Hubert suggère une modification de notre formule de colloque.

Discussion autour de différentes formules possibles et questionnement des objectifs que vise l'A.P.P.Q. à travers ce colloque.

Robert Pelsser fait la lecture du sondage des thèmes souhaités par les membres pour le colloque 1993. Dans l'ensemble, les participants montrent un niveau de satisfaction acceptable face au colloque 1992. La proposition de réduire le nombre de conférenciers est souvent mentionnée.

Résumé de la discussion autour d'une nouvelle formule:

-Invitation d'un invité renommé de l'extérieur: formule non rejetée mais considérée comme un modèle très utilisé par les différents organismes.

-Conserver la formule "locale" où les gens d'ici peuvent prendre la parole mais se dissocier de la Société de Psychanalyse, dont la participation est reconnue trop active à l'intérieur de l'A.P.P.Q..

-Un thème est soulevé: "La transmission", thème qui pourra reprendre le questionnement entre Psychanalyse et Psychothérapie-Psychanalytique et poser la question de la formation psychanalytique. Des noms de conférenciers sont lancés: Pierrette Letarte, André Lussier, etc...

-Ce thème fait consensus parmi les membres du Comité Exécutif mais la formule à utiliser reste difficile à définir.

Proposition:

Le colloque 1993 devrait favoriser cette année la participation exclusive des membres de l'A.P.P.Q. autour de ce thème de la transmission. Reste à considérer les risques de cette formule compte tenu de la difficulté à trouver des conférenciers à l'intérieur de l'A.P.P.Q..

Cette formule peut-elle compromettre la tenue du colloque 1993? Cette question reste en suspend.

2. Les actes du colloque:

Brève discussion sur le transfert de la gestion des Actes du colloque par l'A.P.P.Q..

La nomination d'un coordonnateur pour la rédaction des Actes du colloque reste à faire.

Jeanne Beaudry devra être invitée à venir à la réunion du Comité Exécutif du mercredi 9 septembre 1992. Nous devons réfléchir sur le processus à tenir dans le choix des candidats.



Nicole Lanouette,
Secrétaire de l'A.P.P.Q..

/lh